

中津ロータリークラブ週報

2020-2021年度 中津RC会長スローガン

『ロータリーをつなぐ』 “今は耐える・そして備える”



第3267回 2021年6月16日 点鐘:12:30

本日の出席者	会員数	53名	欠席者 (10名)	事前:
	出席対象者数	53名		富部会員、福澤会員、出利葉会員、池田会員、井上会員、柿内会員、黒田会員、永岡会員、大東会員、大家会員
	出席数	43名		
	出席率	81.13%	今週の歌	それこそロータリー
来訪者	横尾精二ガバナー補佐・林秀一ガバナー補佐幹事(日田中央)			

●会長の時間〔末永会長〕

本日は、前回の向笠記念公園移転特別例会以来、約1カ月半ぶりの例会開催となります。既にワクチン接種をされた方もいらっしゃると思いますが、早くワクチンが全世代に行き渡り、少しでも以前の生活環境に近づく日が来る事を切に願うこの頃です。

さて、先日6月8日に山形南クラブさんから送って頂いた電波時計が、無事、向笠記念公園に設置されました。お近くに行かれた際は是非ご覧いただきたいと思っております。設置に関しては恒廣会員に大変お世話になりました。また、翌日早朝より草取りも行い、井上副委員長をはじめ担当委員会の皆様、大変お世話になりました。早速、山形南クラブへ写真を送った所、菊池会長よりお礼のご連絡を頂き、来年こそは中津へお邪魔させて頂いて、公園を見学させて頂きますとの事でした。最終例会には恒例のサクランボも届く予定です。どうぞ楽しみにしてください。

もう一点ロータリー関連としては、2021年バーチャル国際大会が6月12日から16日までオンライン開催されています。山本幹事と2人で参加登録しましたが、14時間の時差がある為なかなかリアルタイムでの参加は難しい所です。但し大会の内容は豊富で、様々なアクティビティやセッション、各種ロータリーの活動紹介やプレゼンテーションが行われています。面白いのは、料理教室やワイン親睦活動グループによるプレゼンテーション、ダンスパーティーまでが画面を通して行われています。次年度の国際大会は同じく6月にアメリカ・ヒューストンで開催予定ですので、興味の有る方や旅行を自粛されていた方は是非参加されてみては如何でしょうか。

自粛生活にも慣れてきた今日この頃ですが、あまり閉じこもってばかりも不健康だと思い、近場にはちょくちょく出かけるようにしています。今日はその中で皆様にお勧めの場所がありますのでご紹介いたします。ご存じの方も多と思いますが、先週別府の神楽女湖に行ってきました。あまり草花に興味はありませんので、正直

いやいや連れて行かれましたが、菖蒲の花がちょうど満開の見ごろで、湖と霧が相まって幻想的な雰囲気味わう事が出来ました。菖蒲の歴史は古く、万葉集にも登場し、男子の健康と成長を願う端午の節句で菖蒲湯や菖蒲刀など魔除けや厄払いに使われた植物です。是非とも菖蒲にあやかって、早くコロナが収束してくれる事を願うばかりです。

今年度の例会も本日を含め残すところあと3回となりました。次週は、各委員長による活動結果報告、最終6月30日は、二水会合同の夜例会となります。何かと活動や例会開催が制限された今年度でしたが、最後は楽しく終わりたいと思い、真打の四代目・三遊亭円歌師匠を埼玉よりお呼びして落語をお聞き頂きたいと思っております。是非、お楽しみにして下さい。

●ごあいさつ〔横尾精二ガバナー補佐(日田中央)〕

本年度はコロナ禍であまり活動ができませんでした。4/10に予定していたIMは中止となり、4/28の向笠記念公園移転特別例会の参加も控えました。豪雨災害の際はいち早くお見舞いを頂き、感謝申し上げます。今後も皆様方のご健勝を祈念申し上げます。



●幹事報告〔山本昌豊幹事〕

- ・例会変更 中津中央、宇佐、宇佐八幡、湯布院、別府4クラブ、大分7クラブ、津久見
- ・週報回覧 中津中央、宇佐、杵築、津久見
- ・その他回覧 ガバナー月信、米山記念奨学会寄付のお礼、ハイライトよねやま、月刊もみじ、6.26ヤングキャンペーン中止のご案内

●新会員入会式

丹羽真一会員(1980年6月6日生まれ)
 (有)丹羽茶舗
 職業分類 製茶販売



